
 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

ATA DE REUNIÃO

ATA 21/2018
Aos 26 dias do mês de outubro do ano de 2018, às oito horas e trinta minutos, na sala A 306 do Centro de Engenharias, localizado na Rua
Benjamin Constant n° 989, reuniu-se a Câmara de Ensino da referida unidade, com a presença dos professores, membros da Câmara,
conforme lista de presença Sei (0309174) e com a presença da Coordenadora da Câmara, Aline Ribeiro Paliga, para tratar a seguinte pauta: 1)
Apreciação da pauta; 2) Aprovação da Ata 20/2018 (0302093); 3) Projetos de Ensino: 3.1 - Apreciação do Relatório Final do Projeto
VI PETRO-SUL - Coordenador Valmir Francisco Risso - Processo Físico (23110.006748/2017-21) - Condoc 444526 Relator: Mateus
Beck; 3.2 - Apreciação do Relatório Final do Projeto Petrobowl Team SPE UFPel - Coordenador Valmir Francisco Risso - Processo
Físico (23110.006750/2017-08) - Condoc 444528 Relator: Marcelo Rossi; 3.3 - Proposta de Projeto Petrobowl Team SPE UFPel 2018-
2019 - Coordenador Valmir Francisco Risso - Processo SEI (23110.049970/2018-07) - Relator: Romulo Farias; 4. Curricularização da
Extensão; 5) Informes: 5.1- 23110.048262/2018-41; 5.2- 23110.040627/2018-99; 5.3- 23110.019739/2018-81; 5.4- 23110.011767/2018-
50.  A professora Aline iniciou a reunião com o item 1) Apreciação da pauta; A profª. Aline informou a pauta e o Prof. Rômulo solicitou a
inclusão de um item, turno das colações de grau interna. A pauta foi aprovada com a inclusão solicitada, com uma abstenção, passando esta
para o item 3, os outros itens seguem a sequência.  2) Aprovação da Ata 20/2018 (0302093); A profª. Aline reforça à solicitação feita aos
coordenadores em relação às Comissões. A ata colocada em apreciação foi aprovada com três abstenções; 3) Solicitação do Prof. Rômulo;
Prof. Rômulo solicitou que as Colações de Grau Interna sejam à tarde e que não coincidam com reuniões, da Câmara de Ensino e do Conselho
(CCE), devido a importância da presença dos coordenadores nas Colações. A solicitação foi aprovada pelos membros, com uma
abstenção.   4) Projetos de Ensino: 4.1 - Apreciação do Relatório Final do Projeto VI PETRO-SUL - Coordenador Valmir Francisco
Risso - Processo Físico (23110.006748/2017-21) - Condoc 444526 - O relatório final foi relatado pelo professor Leandro Fagundes, devido a
ausência justificada do professor Mateus Beck, com parecer favorável a aprovação. O Prof. Leandro sugeriu a inserção do cronograma oficial
do evento no Relatório Final. 4.2 - Apreciação do Relatório Final do Projeto Petrobowl Team SPE UFPel - Coordenador Valmir Francisco
Risso - Processo Físico (23110.006750/2017-08) - Condoc 444528 -O relatório final foi relatado pelo professor Marcelo Rossi com parecer
favorável a aprovação; 4.3 - Proposta de Projeto Petrobowl Team SPE UFPel 2018-2019 - Coordenador Valmir Francisco Risso - Processo
SEI (23110.049970/2018-07) - O professor Rômulo Farias fez o relato da proposta de projeto  com parecer favorável a aprovação; Todos os
projetos foram aprovados por unanimidade. 5) Curricularização da Extensão; A Profª. Aline comentou sobre a reunião ocorrida no CEng
com a Pró-Reitora de Extensão e Cultura, Profª. Francisca Michelon, que tratou da curricularização das atividades de extensão no Centro de
Engenharias.  Informou o número do processo no SEI (23110.048939/2018-41), ressaltando a Ata de Reunião, onde contém informações e
alguns procedimentos sobre o assunto, conforme Resolução. A Profª. Aline sugeriu que os colegiados leiam a ata e fiquem cientes das
determinações referentes ao assunto para propor as mudanças nos PPCs, que devem ser finalizadas até dezembro de 2019. Muitas foram os
questionamentos e discussões em relação ao assunto. Prof. Marcelo Rossi comentou um projeto ativo na Engenharia Eletrônica, exemplificou
que o Curso firmou uma colaboração com o projeto "Escola Parceira" com a prefeitura do Capão do Leão com aulas de informática - robótica,
para as escolas do município. O Prof. Daniel questionou quais projetos de extensão o CEng possui que poderão integrar os PPCs. A Profª.
Aline sugeriu a criação de projetos comuns a todos os cursos, como Mostra de Cursos, ou "CEng de Portas Abertas" que seria um dia aberto
para a comunidade. Como encaminhamento, foi sugerido que seja solicitado um relatório com os projetos de extensão ativos no CEng
via Câmara de Extensão, e para a identificação dos projetos que possam ser aplicados a vários Cursos do CEng. 6) Informes:
6.1- 23110.048262/2018-41; A Profª. Aline comunicou o andamento do processo do Prof. Elmer Penaloza  e que foi informada por ele que já
conseguiu ter o reconhecimento do diploma. Desta forma, está aguardando a chegada do Professor no CEng para ministrar em regime
concentrado a disciplina (1420019) - Processamento Digital de Sinais do Curso de Engenharia Eletrônica. 6.2- 23110.040627/2018-99; A
Profª. Aline informou que foi aprovada pela Direção e COCEPE ad referendum para que entrasse no último edital do ano, a solicitação do
Conselho do CEng de abertura de Edital do Processo Seletivo para contratação de Professor Substituto, para a vaga de licença maternidade da
Profª. Adriana Gonçalves da Silva Manetti do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária. 6.3- 23110.019739/2018-81; A Prof. Aline
inteirou que foi indeferida a solicitação do CEng, de reabertura de edital de Processo seletivo para contratação de Professor Substituto na
vaga do Reitor, vaga do Prof. Denis Franco no Curso de Engenharia Eletrônica, por não ser mais possível a utilização da vaga anteriormente
disponibilizada. 6.4-  23110.011767/2018-50; A Profª. Aline avisou que foi  negada a vaga de professor substituto para a área de Energização
- Engenharia Agrícola que o  COCEPE, indeferiu a solicitação do Conselho do CEng de abertura de Processo Seletivo para Contratação de
Professor Substituto, pois a vaga já está comprometida no Edital COODEC 027/2018, aberto em 24/09/2018, referente ao Concurso Público
(vaga efetivo). Prof. Marcelo Rossi informou que participou da Reunião dos Coordenadores das Exatas e avisou que a PRAE - Pró-Reitoria
de Assuntos Estudantis- solicitou aos professores entrarem no COBALTO, no mínimo uma vez por semana, para efetuar a presença dos
alunos em sala de aula. Essa medida se faz necessária, para retirar do sistema alunos infrequentes, que permanecem utilizando bolsas e vales,
indevidamente.  A recomendação da PRAE é para efetuar os lançamentos das presenças dos alunos, diariamente ou semanalmente, pelos os
professores. A Profª. Aline Paliga deu por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Maria Lúcia Gautério da Silva, lavrei a presente Ata,
que, após aprovada, será assinada eletronicamente pela Coordenadora da Câmara de Ensino.

Documento assinado eletronicamente por ALINE RIBEIRO PALIGA, Chefe, em 11/11/2018, às 12:12, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://sei.ufpel.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0309175 e o código CRC 805ED3AD.
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